



La tension est à son comble au Cameroun suite à la nomination controversée du Belge Marc Brys comme sélectionneur des Lions indomptables. Alors que le ministre des Sports, Narcisse Mouelle Kombi, a officialisé cette décision, le président de la Fecafoot, Samuel Eto'o, refuse de reconnaître cette nomination et envisage de nommer son propre sélectionneur.

Cependant, cette décision unilatérale de Samuel Eto'o risque de plonger le football camerounais dans une crise profonde, selon de nombreux observateurs. En effet, si le président de la Fecafoot décide de saisir la FIFA pour contester la nomination de Marc Brys, le Cameroun pourrait se retrouver suspendu des compétitions internationales, ce qui aurait des conséquences désastreuses pour l'ensemble du football national.

Jean Bruno Tagne, ancien directeur de campagne de Samuel Eto'o, met en garde contre les conséquences d'une telle action : « Le président de la Fédération camerounaise de football est dans une impasse. Il va lui être très difficile de saisir la FIFA. Parce que au cas où il interpelle ou sollicite la FIFA, le Cameroun encourt une suspension. Et s'il y a suspension du Cameroun, c'est lui qui perd en tant que président de la Fédération, parce que du coup, il devient président d'une Fédération privée de sa sélection nationale », avertit le journaliste.